

# HEIßGETRÄNKE

HOT BEVERAGES



**WASSER KOCHEN  
IN BESTZEIT  
BEST TIME AT  
BOILING WATER**

## Dualit Classic Wasserkocher

### Dualit Classic Kettle

Flüsterleise: Perfekt für Buffet und Gastraum • Elegantes Design einer klassischen Teekanne • Polierter Edelstahl • Kapazität bis zu 1,7 Liter • Abnehmbarer Kalkfilter • Automatischer Trockenlauf • Überhitzungsschutz • Zweifache Füllmengenmarkierung • Besonders kurze Aufheizzeit • Kabellose Kanne kann zum Einschenken vom Sockel genommen werden • Kanne auf Sockel 360° drehbar

Whisper-quiet: Perfect for buffet and dining room • Elegant design of a classic teapot • Polished stainless steel • Capacity up to 1.7 liters • Removable limescale filter • Automatic dry running protection • Overheating protection • Double filling level marking • Particularly short heating time • Cordless pot can be removed from the base for pouring • Can be rotated 360° on the base

240 x 150 x 280 mm

1,6 kg

# 05-50430

€ 279,-\*



**Buffet mit Stil! Das klassische Retro-Design passt perfekt zu den ikonischen Dualit-Toastern auf Seite 208.**

**Buffet with style! The classic retro design matches the iconic Dualit toasters on page 208 perfectly.**



## Samoware

### Samowars

Hochwertiger Edelstahl • Großer Wasserbehälter mit Ablasshahn und abnehmbares Kännchen für Teekonzentrat • 1 Heizspirale zum schnellen Aufheizen und 1 zusätzliche Heizspirale für die energiesparende Warmhaltefunktion • Automatisches Umschalten auf Warmhaltefunktion beim Erreichen des Siedepunktes • Stufenlos regulierbares und energiesparendes Thermostat • Überhitzungsschutz • Ablasshahn mit Kalkfilter • Stärke des Tees kann von Tasse zu Tasse individuell bestimmt werden • Inkl. Teesieb

High quality stainless steel • Big water container with tap and removable tea pot for tea concentrate • 1 heating coil for quick heating up and 1 additional heating coil for the energy-saving warm-keeping mode • Automatic switch to warm-keeping mode when reaching the boiling point • Continuously adjustable and energy-saving thermostat • Overheating protection • Tap with anti-scale filter • The strength of the tea can be prepared individually • Incl. tea strainer

| <b>Samowar Rebecca</b> | 5 Liter + 1,3 Liter | 230 V / 1,3 kW + 0,5 kW | 370 x 280 x 600 mm | 4,8 kg | <b>00-10132</b> | <b>782,-*</b>  |
|------------------------|---------------------|-------------------------|--------------------|--------|-----------------|----------------|
| <b>Samowar Royal</b>   | 15 Liter + 2 Liter  | 230 V / 2,3 kW + 0,7 kW | 470 x 400 x 733 mm | 9,2 kg | <b>00-10122</b> | <b>2141,-*</b> |